
Jahresbericht 2010 

In drei Sitzungen hat der Vorstand das Vereinsjahr 2010 organisiert. 

Wiederum wurde ein interessantes Jahresprogramm zusammengestellt. 

Die Mitglieder- und Gönnerlisten haben wir aktualisiert. Wir sind euch sehr dankbar, wenn Adress- und E-
Mail Änderungen dem Vorstand gemeldet werden. 

Wir konnten in den letzen Jahren einige Gönner von unserem Verein überzeugen und bedanken uns für 
das Interesse und Engagement herzlich. Ich hoffe, dass unsere Mitglieder unsere Gönner nach 
Möglichkeit auch berücksichtigen. 

Unsere Website wird rege benutzt. Wir sind daran diese zu vereinfachen und übersichtlicher zu gestalten. 
Es ist leider noch etwas zu früh, diese vollständig neu aufzubauen. 

Um den Vorstand zu verjüngen sind wir erfolgreich auf die Suche gegangen. Mit Philipp Meier haben wir 
einen motivierten Nachfolger für Alois Huwyler gefunden. Als nächstes machen wir uns auf die Suche 
nach einem neuen Präsidenten. 

Erfreulicherweise durften wir dieses Jahr auch wieder Neumitglieder bei uns begrüssen und an 
verschiedenen Anlässen lernten wir uns bereits kennen. 

Die Jahresanlässe waren im Allgemeinen gut besucht, erweiterten unseren Horizont oder waren ganz 
einfach sehr gemütlich. Den verschiedenen Organisatoren möchte ich ein herzliches Dankeschön 
aussprechen. 

Auch meinen Vorstandskollegen danke ich für ihren Einsatz und die tolle Zusammenarbeit. 

Im Jahr 2010 ist offensichtlich wieder einiges gelaufen und ich freue mich schon auf die nächsten Treffen 
im 2011. 

 

Der Präsident  

Küng Peter 

 

 

 

 

 


